

## Compte rendu Erasmus Salamanque

### Les démarches :

La partie la plus compliqué du voyage. Un conseil, prend toi y tôt et lis bien tous les mails et n'hésite pas à poser des questions à tes professeurs référents pour ne pas te retrouver en mauvaise position.

Pour les bourses c'est assez facile, tu auras toutes les infos avant ton départ, cependant regarde bien les dates butoirs car si tu rends les dossiers en retard tu accèderas à ta bourse bien après le début du séjour. Tu as accès à différentes bourses. Pour tout le monde, la bourse Erasmus + qui est assez conséquente. Et si tu es boursier(e) tu conserve ta bourse Crous et en plus tu peux avoir la bourse AMI.

Le Learning Agreement doit correspondre à peu près à tes matières en France (matière du bloc histoire, du bloc littérature et du bloc langue « pure », grammaire, phonologie...). L'addition de toutes ces matières doit donner 60 crédits.

Tu peux choisir tes matières dans différentes licences, philologies anglaise, espagnol mais aussi en traduction (qui es dans un autre bâtiment). Pour ce qui est dans matières optionnelles ou celles dans les autres licences, il faudra démarcher les professeurs pour leurs demander l'autorisation d'intégrer leurs matières.

Tu dois absolument rentrer en contact avec tes profs référents à Salamanque, tu pourras leurs poser des questions lors de la réalisation de ton Learning Agreement, et tout au long de ton séjour.

- Coordinatrice internationale : [erasmusfil@usal.es](mailto:erasmusfil@usal.es)
- Pour les étudiants français : [cmgallego@usal.es](mailto:cmgallego@usal.es)

Ton Learning Agreement doit être validé avant la rentrée (même si tu peux faire des changements après) par ta référente en France et par celle en Espagne.

Bonne chance pour le LA c'est compliqué, le site n'est pas très fonctionnel et il y a pas mal d'étapes mais on finit par s'en sortir.

### Le voyage :

Tu as plusieurs options pour te rendre à Salamanque. Tu peux prendre le train, cependant les trajets sont très chers et très long. Tu peux également prendre l'avion jusqu'à Madrid, puis un bus / train jusqu'à Salamanque. La troisième option est celle du bus que nous avons personnellement choisi. Elle est moins cher (environ 50 euros) et plus simple car les départs se font de toutes les grandes villes de France et te feront arriver directement à Salamanque. Cependant c'est également un long trajet (17h). Si tu prends un moyen de transport dit « écologique » tu peux bénéficier d'une compensation financière en envoyant des justificatifs de voyages.

La rentrée se fait mi – septembre mais nous conseillons de plutôt arriver au début du mois pour t'acclimater à la ville et commencer à rencontrer d'autres étudiants Erasmus. En effet, les activités organisées commencent tôt.

### Le logement :

Les logements sont facilement trouvables et peu cher comparés à Angers (environ 350 euros). Plusieurs options s'offrent à toi, les résidences étudiantes mais elles sont souvent chères et excentrés, les logement seuls, ou les colocations. Ces dernières sont beaucoup plus répandues et économiques, de plus elles te permettront de t'intégrer plus facilement. Tu en trouveras facilement. Tu peux

tourner vers le site Idealista. Attention aux arnaques, si tu réserve ton logement à distance nous te conseillons de demander une visite en visio pour voir l'appartement.

Les démarches sont bien moins compliquées qu'en France, on ne te demandera normalement pas beaucoup de papiers, de justificatifs ou encore d'états des lieux.

### **La ville :**

Dans le centre, (près des facs de philologies, histoires...) tu trouveras tout ce dont tu as besoin sans avoir à marcher beaucoup : supermarchés, bars... Il n'y a pas besoin de prendre les transports en commun, la plupart des choses se font très bien à pied.

C'est une ville plutôt touristique, les locaux sont donc habitués à rencontrer des gens qui ne parlent pas ou peu la langue. Ils sont donc assez patients et savent s'adapter.

La ville est très jolie, remplies de monument historiques. La cathédrale vaut le détour.

### **L'ambiance :**

La ville de Salamanque est très étudiante, il y notamment beaucoup d'Erasmus originaire de partout. Particulièrement d'Italie, du Mexique et de la France. Il y a beaucoup d'ambiance et tu trouveras de quoi sortir tous les soirs de la semaine.

Pour t'intégrer tu peux te tourner vers des organisations telles que Salamanca Erasmus Trip ou Yeah Salamanca qui organisent des soirées pas chères, des activités ou encore de excursions à couts réduits dans toutes l'Espagne. Tu peux les retrouver des maintenant sur Instagram.

### **L'université :**

Les bâtiments sont magnifiques. En général les profs sont assez compréhensifs avec les Erasmus. N'hésite pas à entrer en contact avec les autres Erasmus de ta classe pour vous entraider.

Les cours sont différents de ceux en France, les classes sont réduites et les CM comme on les connais en France n'existe pas. Il y a beaucoup plus d'interaction avec les professeurs et de participation, celle-ci étant parfois évaluées.

Au début des deux semestres, les Erasmus disposent d'une semaine environ pour vérifier que les cours ne sont pas trop durs, qu'ils leurs plaisent et surtout qu'ils ne se chevauchent pas. Fait vraiment attention à ça car il est compliqué de changer le Learning agreement plusieurs fois. Cependant les profs sont assez conciliants avec nous (précise Erasmus en haut de ta copie ça peut aider !).

Au début, la rapidité des professeurs quand ils parlent peut surprendre mais on s'y fait rapidement.

Si tu es en double licence, l'emploi du temps est vraiment beaucoup plus léger, environ 15h semaines. De plus comme tu choisies tes matières, tu peux aménager ton emploi à ta guise.

Si tu souhaite plus d'information n'hésite pas à nous contacter via Instagram !

- valentine.lcz
- romanercg